

FASHION | ACCESSORIES | WATCHES | JEWELLERY | ART | DESIGN | ESCAPE | WELLNESS

SUR·LA·TERRE

Gstaad

Winter 2019-2020

Switzerland

MODE

Lovely December

FASHION

Mountain Attitude

INTERVIEWS

Alan Roura

Silke Pan



ZBAREN HAUT-DE-GAMME SUR MESURE !

DEPUIS 1947, LA MAISON ZBÄREN FAIT FORCE DE PROPOSITION ET D'INNOVATION DANS LA CRÉATION DE CUISINE HAUT DE GAMME EN SUISSE. BENJAMIN ET MATHIAS ZBÄREN, FRÈRES, FONT VIVRE AINSI LE SAVOIR-FAIRE DE LA FAMILLE, POUR UNE CLIENTÈLE EXIGEANTE. ENTRETIEN AVEC BENJAMIN.

Comment est née la maison Zbären?

Mon grand-père a créé la société en 1947. A l'époque, il s'occupait des vaches à l'alpage, et faisait de la menuiserie. Une vie assez simple en soi, avec huit enfants. Il créait des meubles en bois uniquement pour le village. En 1975, mon père et mon oncle ont repris la société, malheureusement à une période plutôt rude: les concurrents étaient devenus nombreux. Cependant, ma famille était la seule à proposer la création de cuisines entièrement sur mesure. J'ai rejoint la société il y a maintenant 25 ans, mon frère me suivant de peu.



Quelle est votre plus-value?

Le sur mesure justement! Partant d'une page blanche, nous réalisons l'entier du projet, en étroite collaboration avec le client. Nous écoutons ses désirs et lui proposons diverses créations. Nous expliquons parfois qu'il est préférable de choisir telle matière au lieu d'une autre, et nous parlons également de l'harmonisation de la cuisine avec le reste de la maison...

Où vous procurez-vous le bois que vous utilisez pour les créations Zbären?

Pour le sapin, le bois vient de la région. Pour l'érable, le noyer et le chêne, nous nous fournissons en Europe. Evidemment, nous faisons au mieux pour avoir du bois suisse mais parfois nous n'avons pas d'autre choix que de prendre ailleurs.



Quel est le bois que vous préférez?

J'aime le chêne. Pas uniquement pour sa couleur et sa dureté, mais également pour son histoire. Le chêne est utilisé pour bien des meubles, et notamment pour les tonneaux qui conservent le vin. Malheureusement, nous ne faisons pas cela, mais j'aurais adoré!

Comment décririez-vous une cuisine «parfaite»?

Elle doit être jolie, confortable et pratique. Elle doit respecter le look du reste de la maison, pour être en harmonie, tant sur le plan du design que des matières. ○

ZBAREN

TOP OF THE RANGE AND CUSTOM MADE!

SINCE 1947, ZBÄREN HAS SHOWN ITSELF TO BE PROACTIVE AND INNOVATIVE IN THE CREATION OF HIGH-END KITCHENS IN SWITZERLAND. BROTHERS, BENJAMIN AND MATHIAS ZBÄREN, EXPLOIT THE FAMILY'S

KNOW-HOW TO SATISFY A DEMANDING CLIENTELE. INTERVIEW WITH BENJAMIN.

How did Zbären come about?

My grandfather created the company in 1947. At the time, he used to look after a herd of cows in the Alpine pastures, and also had a carpentry job. He led a fairly simple life, with eight children. He made wooden furniture just for the people from the village. In 1975, my father and uncle took over the company, unfortunately during quite a tough time: the number of competitors had increased quite a lot. However, my family was the only one offering fully custom-made kitchens. I joined the company 25 years ago, and my brother followed shortly afterwards.

What is your added value?

Well precisely the fact that we customise! Starting with a blank sheet, we carry out the entire project, in close collaboration with customers. We listen to their wishes and propose a number of different creations. We

sometimes explain that it's better to choose one material over another, and we also talk about bringing the kitchen in harmony with the rest of the house...

Where do you get the wood you use for the Zbären creations?

The fir comes from the region. We source maple, walnut and oak in Europe. Obviously, we do our best to have Swiss wood but sometimes we have no choice but to get it elsewhere.

Which wood do you prefer?

I like oak. Not only for its colour and hardness, but also for its history. Oak is used for a lot of furniture, especially for wine barrels. Unfortunately, we don't do that, but I would have loved it!

How would you describe a "perfect" kitchen?

It must be beautiful, comfortable and practical. It must respect the look of the rest of the house, to be in harmony, both in terms of design and materials. ○

